

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25    Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Gano de Rueda    Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXIX.—Número 11.019

Miércoles 7 de Junio de 1939.—Año de la Victoria

Precio del ejemplar, 15 céntimos

## Los que lucharon en España

El Führer y Canciller, en su discurso de ayer a los componentes de la Legión Cóndor, ha expresado con acierto el sentido y el alcance de la colaboración de esas fuerzas alemanas en la cruzada española. "Han ido a luchar por España, pero también por Alemania". Justas palabras que, por lo demás, salvo la autoridad de quien las ha pronunciado, no son cosa nueva en estas columnas. Ya hemos dicho que los voluntarios y los legionarios vinieron a defender con nosotros, en inolvidable hermandad, la soberanía y la independencia de España, pero también a sus Estados respectivos contra el enemigo común: el comunismo.

Nuestro suelo ha quedado regado con sangre generosa de juventudes de nobles países. ¡Gran lección de solidaridad entre los pueblos y de eficacia de esa hermandad!

Nuevas manifestaciones de que esa hermandad persistirá, son las aclamaciones que España y su Caudillo reciben estos días en Alemania y en Italia, y mañana en Portugal, a la hora de retornar sus heroicos hijos con los laureles de la victoria.

Un cronista dice desde Nápoles al relatar algunos momentos del desembarco de los legionarios:

En el muelle vi a una mujer que seguía con ansiedad las operaciones de desembarco. Me acerqué a ella y dialogamos. Había venido de lejos.

—¿Para ver al hijo que regresa de España?—preguntó el cronista.

Con orgullo, con serenidad, contestó la señora:

—No. Mi hijo quedó allí, en España...

Quise seguir preguntando. Todo estaba explicado. El hijo que para siempre había quedado en tierra española, bajo tierra española, no podía regresar. La dama me capaz de hacer un viaje largo para aclamar a los camaradas del pedazo de su corazón y de sus entrañas que por siempre descansan en la tierra amorosa de una patria filial...

Y aún dice el cronista:

Al lado de este detalle hay que consignar uno de tantos comentarios captados mientras la multitud ovejaba a los repatriados:—El caso es que como no llegamos a distinguir no conseguimos saber quiénes son españoles y quiénes italianos.

Así, fundidos y confundidos, el mismo uniforme, igual desfile, la misma compleción, el mismo ideal. Como cayeron en tierra española: juntos, con el mismo vitor y el mismo anhelo en el último aliento: Servir a la causa de España, que era la de Italia, la de Alemania, la de Portugal, la de la civilización eterna.

La situación en Palestina

## Siguen los actos de terror de los judíos

Cinco árabes muertos y diecinueve heridos

Jerusalén, 6.—La población árabe encuentra muy excitada por los recientes actos de terrorismo llevados a cabo por judíos. Han resultado cinco personas muertas y diecinueve heridas a consecuencia de tales hechos. Se informa que por la explosión de una de las máquinas infernales, algunas de las víctimas fueron proyectadas a veinte metros de altura. Es significativo que árabes y judíos están la retirada de los ingleses. Las partes achacan a las autoridades británicas haber hecho un juego de doble sentido que ha desembocado en la situación actual.

## El mariscal Pétain, en Zaragoza

Antes estuvo visitando Teruel

Zaragoza, 6.—Procedente de Valencia ha llegado el embajador de Francia, mariscal Pétain. A su paso por Teruel visitó las gloriosas ruinas de la ciudad, en presencia de las cuales mostró el ilustre militar profundamente impresionado. Con motivo de su estancia en Zaragoza, el mariscal recordó la visita que hizo hace años para conocer la Academia General Militar que dirigía entonces el Generalísimo Franco.

## LA ACCION DESTRUCTORA DE LOS ROJOS

# En tres provincias catalanas arrasaron 1.200 puentes

### Y causaron desperfectos en 2.500 obras y puentes de las mismas provincias

#### Así lo ha declarado el ministro de Obras públicas

Burgos, 6.—El ministro de Obras públicas ha dado una conferencia en la que se ha ocupado del tema «Construcción y destrucción a través de la guerra».

El señor Peña ha dicho que se ha concentrado en la guerra que acaba de finalizar, el más tremendo espectáculo de desolación en lo que a puentes de carreteras y de ferrocarriles se refiere. En su huida a Francia, los rojos llegaron al límite de la capacidad destructora. Sólo en las tres provincias catalanas liberadas en la ofensiva final, destruyeron 1.200 obras y puentes. Otros 2.500 puentes y obras similares sufrieron grandes desperfectos.

Habló luego de la velocidad con que se efectuaron las obras de reparación. En ningún caso las arterias principales estuvieron interrumpidas por más tiempo de una semana. Ingenieros civiles y militares rivalizaron en entusiasmo.

El gran derroche de explosivos empleados en la tarea asoladora, da la impresión de que quienes los empleaban eran vulgares dinamiteros.

Terminó diciendo que estos espectáculos desoladores, deben servir de enseñanza para que no nos apartemos nunca ni permitamos que nadie se aparte de sus deberes para con la Patria.

## LA LLUVIA SALVADORA

# Alegría entre agricultores y ganaderos

#### En Aragón, en donde la cosecha estaba en peligro, ésta se ha salvado con las lluvias copiosas

Continúa lloviendo en España, con carácter general. El hecho de que la lluvia no sea torrencial, sino lenta, aunque copiosa, hace que la alegría en los medios agrícolas sea mayor.

Desde Zaragoza nos comunican que en toda la región es grande el júbilo de los labradores porque con las lluvias consideran salvada la cosecha, que es muy prometedora, y que ya se hallaba en peligro por la sequía prolongada, lo cual había motivado la celebración de rogativas para impetrar del cielo agua para los campos. Durante la noche del lunes y todo el día de ayer, ha llovido sin cesar en aquella región.

Sobre Segovia y su provincia sigue lloviendo. Según los datos meteorológicos de Madrid, este temporal de densas lloviznas se mantendrá durante algunos días.

Alegría en los medios agrícolas y ganaderos. Alegría en toda España, porque los campos y los sembrados se transforman en oro para la nación, en riqueza común, y en felicidad de los cultivadores sufridos, heroicos, tenaces, españoles cien por cien.

## LA PROCESION DEL CORPUS EN SEGOVIA

Mañana, a las nueve, después de las Horas Canónicas, saldrá de la Santa Iglesia Catedral la solemne procesión eucarística del Corpus, bajo la presidencia del excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis y autoridades militares y civiles.

El prelado, asistido por el Cabildo Catedral, irá revestido de pontifical. El cortejo procesional recorrerá las calles de costumbre, lo que se previene a los vecinos de ellas con el ruego de que engalenen sus balcones como homenaje al Santísimo.

Es de esperar que este acontecimiento religioso, el más brillante de los que se celebran en la España católica, adquiere este año en Segovia extraordinario esplendor manifestándose los sentimientos cristianos del pueblo con toda su pujanza para dar gracias al Altísimo por la victoria total alcanzada contra los enemigos de la fe en el Crucificado.

## MIENTRAS GIMEN Y SE RETUERCEN LAS DEMOCRACIAS

# Otro gran éxito de la política pacifista del eje

### Los Estados bálticos, pacifistas y dignos rechazan las «garantías democráticas». Y aceptan el acuerdo con Alemania

## Moscú pretendía asegurarse el dominio del Báltico

Roma, 6.—Con referencia a la alianza anglo-franco-soviética, acerca de la cual se mostró ayer tan poco parco Mr. Chamberlain, en los círculos políticos de París se observa con disgusto el cambio de la situación. Mientras antes se trataba de garantizar a algunos Estados importantes en los que Francia y Gran Bretaña tienen grandes intereses, ahora se trata de que las garantías alcancen a otros países en los cuales son más reducidos los intereses franco-británicos, pero con ello pretende Rusia construir un complicado sistema político que aprovecharía principalmente a Moscú.

Berlín, 6.—Al comenzar la semana, los medios democráticos prestan mayor atención que a las negociaciones con la Unión Soviética al hecho de que mañana serán firmados en Berlín dos Pactos de no agresión, uno con Estonia y otro con Letonia, Estados bálticos. No es preciso añadir que las democracias ven con amargura como esta nueva acción diplomática supone la prolongación del eje de paz hacia el Nordeste de Europa. Estos Pactos pertenecen, como el recientemente firmado con Dinamarca, al sistema de pacificación política de Europa.

El órgano oficial del partido nacionalsocialista se ocupa de la nueva situación creada en el Báltico y dice que los Pactos que se encuentran en trance de ser firmados, suponen la contestación más categórica de los países comprendidos en la dominación de «amenazados», según Roosevelt. Aparte de esto, ha sido asestado un rudo golpe a la febril actividad de las democracias para conseguir arrastrar a los Estados bálticos al frente antitotalitario. Es sabido que la Unión soviética exigía, como condición para firmar el acuerdo anglo-franco-soviético, la concesión de garantías a los Estados bálticos, porque Moscú no quiere ver a sus fuerzas bloqueadas en el golfo de Finlandia en caso de conflicto. Téngase en cuenta que las «garantías», tal como las reclama la Unión Soviética, entrarían en vigor no solamente en caso de agresión, sino en caso de «amenaza», lo que quiere decir que

los países del Báltico quedaban a merced de los «garantes» y anulada, por consiguiente, su soberanía política y su integridad territorial. No es de extrañar, pues, que hayan rechazado con indignación tan vergonzosas insinuaciones.

El hecho de que el Canciller alemán se haya contentado con la neutralidad estricta, es una demostración de la lealtad de la política del Reich hacia los derechos intangibles de los pueblos. Es una lección provechosa que todo país podrá sacar de los acuerdos concertados con Dinamarca, Letonia y Estonia, así como de nuestras cordiales relaciones de amistad con Yugoslavia y con España.

EXITO DEL EJE

Roma, 6.—Mañana serán firmados en Berlín los Pactos de no agresión entre Alemania, Estonia y Letonia. Se trata de un nuevo éxito de la política del eje que a la política de acorralamiento replica contraatacando victoriosamente. Los Estados bálticos, a quienes se consideraba «amenazados» por Alemania, han sabido ver claro y alzarse del llamado «frente de la paz» que funciona bajo la dirección de los bolcheviques, para establecer Pactos de tanta trascendencia con el Reich en las presentes circunstancias.

ALIANZA DIFICIL Y PELIGROSA

Milán.—El importante diario «Corriere della Sera», publica con el título de «Cada vez más difícil» un editorial en el que dice no saber cómo acabarán las negociaciones entre las dos «grandes democracias» y el Gobierno soviético. Es posible que acaso, a fuerza de ceder en todos los puntos, Londres y París consigan obtener el altísimo honor de la alianza bolchevique, pero desde luego se puede asegurar desde este momento que la habrán pagado cara, no solamente por las garantías que tendrán que conceder ni por los francos y libras esterlinas que verosiblemente tendrán que entregar bajo la forma de un empréstito, ni por la explícita confesión

Mañana, en atención a la solemnidad del día, no se publicará EL ADELANTADO

## Para rebajar el precio del calzado

#### Los Sindicatos mallorquinos se reúnen

Palma de Mallorca, 6.—Han celebrado varias reuniones, bajo la presidencia del señor gobernador civil, los Sindicatos del ramo de curtidos para discutir sobre la rebaja de los precios de las materias empleadas en la fabricación de calzado.

Los acuerdos adoptados permitirán implantar una considerable rebaja en los precios que rigen en la actualidad para artículo tan indispensable.

## Judíos a la deriva

La Habana, 6.—Por el mar Caribe sigue navegando, sin rumbo fijo, un vapor francés que lleva a bordo más de novecientos judíos que pretendían desembarcar en Cuba. Como el Gobierno cubano se negó a que desembarcasen, el navio tomó rumbo a Méjico, pero también el Gobierno Cárdenas se opone al desembarco de tan peligroso «cargamento».

En su consecuencia, los judíos, errantes en tierra firme, tienen una nutrida representación errante en el Caribe.

## MUNDIAL

## EL PAPA Y LA PAZ

Ciudad del Vaticano, 6.—Se informa de manera semi-oficial que Su Santidad Pío XII hará nuevas gestiones en favor de la paz.

## No se preocupe, monsieur

Los actos que tuvieron lugar ayer en Nápoles y en Berlín con ocasión del retorno de los legionarios italianos y de los voluntarios alemanes, han sido motivo para que algunos órganos de opinión de Francia hayan vuelto a enfocar el asunto de la ayuda italo-germana a España con criterio francamente frenetopulista.

Destruído con esas repatriaciones el argumento de que las formaciones italiana y alemana eran avanzadas de los Ejércitos respectivos en la Península para una probable acción contra Francia, dirigen sus tiros los eternos amargados y recelosos franceses más o menos izquierdosos o más o menos filobolcheviques, contra la opinión pública de Alemania y de Italia, como si la colaboración de esos países en la guerra contra el comunismo no hubiese contado con el aplauso de los dos pueblos, puesto que en ellos hay una sola voluntad, la del jefe, en torno al cual se agrupa fervientemente la opinión nacional y ésta sanciona a diario con su aplauso y su vitor las decisiones del Caudillo.

Como queriendo despertar recelos, desconfianzas y desaprobación en los pueblos alemán e italiano, algunos órganos franceses recalcan el número de bajas sufridas en España por legionarios y voluntarios, y ofrecen a uno y otro pueblo el resultado con observaciones y sugerencias peregrinas. Han sido precisamente los Gobiernos alemán e italiano quienes han ilustrado a sus respectivos pueblos acerca del tributo de sangre dado a la victoria de las armas españolas, tributo que es considerado en ambos países como un honor porque ha sido en aras de la paz y de la destrucción de un gravísimo peligro continental.

El pueblo alemán—decía uno de aquellos órganos franceses—se horrorizará de lo que la ayuda a España le ha costado. "¡Varios centenares de bajas!" Pobre recuento el francés. ¿Puede suponerse la catástrofe que hubiera representado para Europa el triunfo del bolchevismo en España? ¿Puede calcularse lo que hubiese costado a Italia, Alemania, Portugal, una guerra contra el comunismo victorioso en España y luego en Francia? Porque de haberse producido tan espantosa contingencia, entonces sí que la guerra hubiese estallado de súbito, terrible, exterminadora, ya que un Estado comunista en Occidente hubiese tenido que ser aplastado a toda costa y con urgencia para evitar que hiciera presa en otros países y pusiera en trance difícil a las naciones que le han declarado guerra a muerte.

Claro es que aquellos órganos de la Francia frenetopulista no mencionan la contribución de Francia a la causa roja española. En suelo español han caído defendiendo a las hordas comunistas muchos millares de franceses, pero las democracias saben hurtar a la opinión pública aquello que les conviene no conocer. Hitler y Mussolini, "los terribles dictadores", no han ocultado a sus pueblos las consecuencias de la ayuda a España. Daladier, el estadista de una democracia (liberidad, fraternidad) escamotea a la opinión pública la cifra de bajas de súbditos franceses. ¿Quiénes son los demócratas? ¿Quiénes los dictadores?

Haría bien los franceses (por centésima vez hacemos la recomendación) en guardar un prudente silencio.

## El Mediterráneo, espacio vital para Italia

Roma.—Uno de los caracteres fundamentales del histórico Tratado de alianza entre Italia y Alemania, en el que se consagran de manera inequívoca los estrechos e indisolubles lazos que en el curso de estos últimos años han ido uniéndolo a los dos países, está constituido por la resuelta decisión de ambos pueblos de proceder uno junto a otro, y con sus fuerzas unidas para la seguridad de su respectivo espacio vital.

Este concepto de «espacio vital» que caracteriza del modo más expresivo y sintético el derecho fundamental de todo pueblo joven y vigoroso a no verse menoscabado arbitrariamente en su derecho, tiene en lo que

## Gamelin, en Londres

Londres, 6.—Ha llegado el jefe del Estado Mayor francés, general Gamelin, que ha sido recibido por los jefes de los Estados Mayores ingleses de las tres Armas.



**Felicitaciones al Caudillo por el discurso pronunciado ayer en el Consejo Nacional**

Burgos, 6.—El secretario general del Movimiento, camaráda Raimundo Fernández Cuesta, que está recibiendo numerosos telegramas de felicitación y de adhesión, dirigidos a Su Excelencia el Jefe del Estado con motivo del magnífico discurso que pronunció ayer en la sesión del Consejo Nacional, ha recibido un despacho del consejero señor Beigbeder, en el que aparte de mostrar idénticos sentimientos que los demás, ruega se le adhiera al juramento que todos los miembros del Consejo prestaron al final del mensaje dirigido al Caudillo.

respecta particularmente a Italia aspectos políticos y económicos bien concretos que encuadran histórica y geográficamente en su posición de máxima potencia mediterránea.

Ha de reconocerse que la acción emprendida por las democracias en sus relaciones con Italia, procede en dirección diametralmente opuesta al único camino que podría conducir a las justas soluciones propuestas hace tiempo por el Duce y consagradas en el nuevo Tratado de alianza italo-alemán. La firme respuesta del Gobierno fascista a los tortuosos ambages de los Estados plutocráticos señala oportunamente los límites de espacio y de tiempo más allá de los cuales no puede tolerarse la insidia latente o explícita contra los derechos históricos, económicos y políticos que para Italia se derivan de su posición de gran potencia mediterránea.

**Triunfo resonante de los afamados ceramistas señores Zuloaga**

En la Exposición de Arte Sacro de Vitoria

Por conducto autorizado hemos sabido que la señora viuda de Zuloaga e hijos acaban de obtener un triunfo rotundo y definitivo en la Exposición de Arte Sacro, abierta recientemente en Vitoria.

Merced a la aportación cuantiosa y magnífica de esos ceramistas de fama universal, la parte española de dicho certamen ha cobrado singular relieve, hasta el punto de atraerse la admiración de propios y extraños que ensalzan con entusiasmo las preciosas piezas de cerámica, de asuntos religiosos, que salidas de los talleres de San Juan de los Caballeros se exhiben en la citada Exposición, como una muestra perfecta de esa clase de artísticas producciones, habiendo hecho de las mismas, en general, la crítica extranjera un detenido estudio, lleno de justas y calurosas alabanzas.

Especialmente las figuras de motivos sagrados que constituyen inimitables creaciones de la malograda señorita Esperanza Zuloaga han merecido, como era de esperar, una ardorosa acogida, que se traduce en unánimes y fervorosos elogios, dedicados a la belleza del dibujo, a la riqueza de los esmaltes, de una policromía maravillosa y a las combinaciones de los colores, de sutuosos reflejos.

Cuando tengamos más detalles de este éxito resonante, los daremos, con gusto, a conocer a los lectores, limi-

**Actos religiosos. Lecciones de liturgia y acción. Solemne bendición de la bandera de la Unión Diocesana de las Juventudes Femeninas de Acción Católica. Velada literario-musical**

El exceso de información que nos ha agobiado durante la semana anterior no nos ha permitido reseñar hasta hoy los diversos actos que las Juventudes Femeninas de Acción Católica, de esta Diócesis, sumadas al homenaje de despedida de la ciudad y su comarca a la Virgen de la Fuencisla, han celebrado con motivo de la solemne bendición de la Bandera de la Unión Diocesana, que tuvo lugar en la Catedral el día 27 de Mayo, víspera del retorno de la imagen de la Patrona a su santuario.

Como adecuada preparación de un acontecimiento tan memorable para las jóvenes segovianas de Acción Católica, la Junta Diocesana organizó un cursillo de orientación y normas para los centros parroquiales de la capital y los ya establecidos en los pueblos del Obispado, considerando a las delegadas de estos últimos como huéspedes de honor. Concurrieron representaciones de treinta y cinco centros de los de fuera de Segovia.

Durante los días 24, 25 y 26 se congregaron en la iglesia del Seminario para hacer colectivamente la meditación, que sobre temas de apostolado práctico les dirigió el consiliario diocesano don Antonio Torres, rector del Seminario, que, a continuación, le dijo la santa misa y distribuyó la sagrada comunión.

A las once de la mañana de los tres mencionados días, en el salón de la Academia Católica de obreras, les explicó un cursillo de Liturgia don Julián Martín, beneficiado, maestro de ceremonias de la S. I. C.

Para las conferencias sobre el tema «La misión de las jóvenes de Acción Católica en la nueva España», estaba anunciada la venida a Segovia de la señorita María Cristina García de Loygorri, vicepresidente del Consejo Nacional de las Juventudes Femeninas de Acción Católica, quien por deberes inaplazables de su cargo anunció a última hora que no podía llegar a nuestra ciudad hasta el 26 por la tarde. En sustitución de la señorita García de Loygorri, el señor obispo designó a don Fausto López Velicia, profesor del Seminario, quien desarrolló el tema enunciado en tres lecciones que se celebraron en el mencionado salón, a las cinco y media de la tarde.

Todos los actos se vieron muy concurridos.

El día 27, el excelentísimo y reverendísimo señor obispo dijo la misa de comunión general en la Santa Iglesia Catedral, a la sombra de la Virgen de la Fuencisla, y distribuyó el pan de los ángeles a las jóvenes de Acción Católica de la capital y a las que de fuera, en copioso número, habían acudido de treinta y cinco pueblos de la Diócesis a celebrar con sus hermanas de la capital tan fausta jornada. Cantaron todas la misa de Acción Católica y escogidos motetes.

A la una de la tarde, volviendo a darnos hoy a recogerle, satisfactoriamente, en estas columnas, añadiendo que, como segovianos, nos envanece este nuevo triunfo de los señores Zuloaga que con su incomparable labor artística, tan alto ponen el nombre de nuestra ciudad y su provincia en España y fuera de ella.

reunirse en la Catedral, con vestido negro y mantilla española, para la solemne bendición de la bandera. El excelentísimo señor obispo, revestido de ornamentos pontificales, y asistido por los muy ilustres señores capitanes don Aurelio del Pino, provisor y vicario general, y don Arturo Hernández, bendijo e impuso la insignia de Acción Católica a un considerable número de aspirantes y de socias efectivas de la capital y de los centros de la Diócesis, y procedió después a la bendición de la bandera, en la que actuó como madrina la señorita María Cristina García de Loygorri, y de abanderada la señorita Mercedes Cáceres. Las banderas de las Juventudes Femeninas de Rianza y San Rafael dieron escelta de honor a la de la Unión Diocesana, rica y primorosamente bordada, con la cruz azul y el anagrama de la Acción Católica, sobre fondo blanco, en el anverso, y en el reverso la imagen de Nuestra Señora de la Fuencisla. Luego de bendecir la bandera, el prelado dirigió a las jóvenes una inspiradísima, vibrante y elocuentísima allocución sobre la significación del acto y la circunstancia de celebrarse aquel día la fiesta de Pentecostés, produciendo profunda emoción en cuantos la escucharon. Las jóvenes, que llenaban la capilla mayor de la Catedral entonaron el «Christus vincit» y fueron desfilando para depositar un fervoroso ósculo en la bandera recién bendecida, mientras cantaban el himno de las Juventudes Femeninas.

El acto resultó sobremanera conmovedor y solemne. A las cinco y media las representantes de los centros parroquiales de Segovia y de la Diócesis, presididas por la señorita García de Loygorri y la presidenta de la Unión Diocesana, se reunieron para celebrar un ágape fraternal, sazonado de santa expansión y juvenil alegría.

A las cinco y media de la tarde, en el paraninfo del Instituto, gentilmente cedido por el director del mismo, tuvo lugar una velada familiar, literario musical, para rendir homenaje a la bandera. Presidió el excelentísimo señor obispo, al que acompañaban en el estrado la señorita María Cristina G. de Loygorri, el consiliario diocesano, la presidenta de la Unión Diocesana, la señorita Narcisca Martín Retortillo, vicedirectora del Instituto, y algunos otros señores catédricos del mismo. A los lados del Crucifijo se ostentaban las banderas del Papa y de España, y acompañaban a la de la Unión Diocesana las de Rianza y San Rafael.

Comenzó el acto con la marcha pontificia, y a seguida, la señorita Adela Pérez Bajo, como presidenta de la Unión Diocesana, pronunció un breve, sencillo y elegante discurso explicando la significación de la velada. La vicepresidente nacional, como representante de la presidenta, señorita María de Madariaga, y la presidenta de la Unión Diocesana, prendieron, respectivamente, en la bandera un lazo, de color blanco, en memoria y ofrenda a los mártires de la Santa Cruzada, y otro, con los colores nacionales, como símbolo de exaltación y gratitud a los que lucharon y vencieron en ella.

Las señoritas Soterraña Martín, Rosario Bagués, Pepita Alcalde y María Francisca de Castro, declamaron con exquisito arte y vibrante entusiasmo sendas poesías, de sentido religioso y patriótico, que fueron premiadas con enardecidos aplausos por la numerosa concurrencia, que llenaba el salón. La señorita María Paz Onrubia cantó primorosamente una bellísima romanza, y un coro de jóvenes, ataviadas con ricos y pintorescos trajes regionales, otras varias canciones, magistralmente interpretadas, sobre todo, la «Rapsodia Segoviana», que, dirigida por don Pedro González, beneficiado tenor de la S. I. C., mereció calurosas ovaciones, y los honores de la repetición.

La vicepresidente nacional, señorita García de Loygorri, pronunció una breve y ferviente allocución a las jóvenes, cantando con elocuentísimo entusiasmo a nuestros mártires, a nuestros héroes, y estimulándolas para que perseveren en el glorioso apostolado de la Acción Católica.

Entonado el Himno Nacional, y cantado el de las Juventudes Femeninas, el prelado, en oportunas, alentadoras y aménimas frases, felicitó a las jóvenes, expresando su satisfacción, y enalteciendo y ponderando el éxito literario y artístico que acababan de alcanzar, nuncio y promesa cierta de otros todavía mayores, y dió a todos su pastoral bendición.

Entre enardecidos vítores a la Virgen de la Fuencisla, a España, al Caudillo, al prelado y a la vicepresidente nacional, terminó el acto, que breve, como fué, dejó en todos los espíritus una edificante y deleitosísima impresión. En el mismo local quedaron, des-

pués, reunidas las jóvenes con la señorita García de Loygorri para cambiar impresiones sobre temas de organización y apostolado de la Acción Católica.

La bandera de la Unión Diocesana ha logrado la gloriosa ventura de haber hecho su primera y pública salida para acompañar el día 28 a la idolatrada Patrona de Segovia, la Santísima Virgen de la Fuencisla, al retornar a su santuario.

**NOTA DEL OBISPADO**  
**El prelado y el mes del Corazón de Jesús**

El «Boletín de Eclesiástico» inserta una exhortación pastoral del señor obispo de esta Diócesis, en la que, con motivo del mes consagrado al Corazón de Jesús recomienda a los fieles que celebren y honren la fiesta de éste, rogándole, como la iglesia le suplica en la misa:

«Oh Dios, de quien proceden los santos deseos, los consejos rectos y las obras justas: Da a tus siervos la paz que el mundo no puede darles; para que nuestros corazones se entreguen a tus mandamientos, y libres de todo enemigo, gocemos de tiempos tranquilos. Por Cristo Nuestro Señor. Amén.»

**El traslado de los Ministerios a Madrid**

Burgos, 6.—Se vuelve a hablar con gran insistencia del próximo traslado de todos los ministerios a Madrid. El primero que regresará será el de Hacienda, al que seguirán los demás. Se espera que para últimos de este mes estén ya todos en la capital de España.

**EL DOCTOR SCHACHT**

**Dice que Hitler desea conservar buena amistad con Inglaterra**

Londres.—El ex presidente del Reichsbank, doctor Schacht, que ha llegado a Colombo (isla de Ceilán), ha declarado a un representante del «Daily Mail» que no se llegará a una guerra.

El señor Schacht dijo que conoce el pensamiento de Hitler mejor que la mayoría de la gente, pudiendo asegurar que el mayor deseo del Canciller es el de conservar buena amistad con Inglaterra.

Lo mejor que puede ocurrir en Europa—añadió— es la constitución de una verdadera Sociedad de Naciones, en la que esté representada cada potencia y no eventualmente un grupo de éstas.

«The Times» escribe, por su parte, que el doctor Schacht ha declarado que Alemania precisa materias primas y que esta necesidad se logrará por medios pacíficos dentro de poco tiempo.

Nosotros estamos dispuestos—añadió el doctor Schacht— a negociar si los demás demuestran tener un poco

**LA CEDULA DE HABITABILIDAD**

**Se obliga a los propietarios a adquirirla a partir del 1.º de Julio**

Por el ministerio de la Gobernación se ha dictado la siguiente Orden: Artículo 1.º A partir del primero de Julio venidero, todo propietario viene obligado a la adquisición de la Cédula de Habitabilidad en la Fiscalía de la Vivienda, o como trámite previo indispensable para ofrecer el alquiler de la vivienda o local de permanencia que con ella tenga relación de continuidad. Dicho documento se ajustará al modelo que a continuación de esta Orden se inserta.

Art. 2.º La tramitación de la Cédula de Habitabilidad, se acomodará a las instrucciones que al dorso del modelo se consignan.

Art. 3.º Por expedición de la Cédula de Habitabilidad las Fiscalías de la Vivienda percibirán los derechos que se expresan en la tarifa que junto con esta Orden se publica.

Art. 4.º El incumplimiento de lo que se ordena será sancionado en la forma preceptuada en las disposiciones vigentes.

Art. 5.º Por el fiscal superior de la Vivienda se dictarán las medidas necesarias para el cumplimiento de este servicio.

**Tarifa de la Cédula**

Clase	Alquiler mensual de la vivienda o edificio ocupado	Tiempo transcurrido desde el alquiler anterior (que se demostrará presentando la Cédula de habitabilidad anterior)	Tarifa Ptas.
1.ª	Hasta 25 pesetas.....	Menos de un año.....	0,50
2.ª	Hasta 25 pesetas.....	Más de un año.....	1,00
3.ª	De 25,01 a 50.....	Menos de un año.....	1,00
4.ª	De 25,01 a 50.....	Más de un año.....	2,00
5.ª	De 50,01 a 125.....	Menos de un año.....	2,00
6.ª	De 50,01 a 125.....	Más de un año.....	4,00
7.ª	De 125,00 a 250.....	Menos de un año.....	4,00
8.ª	De 125,00 a 250.....	Más de un año.....	8,00
9.ª	De 250,01 a 500.....	Menos de un año.....	8,00
10.ª	De 250,01 a 500.....	Más de un año.....	10,00
11.ª	De 500,01 en adelante.....	Menos de un año.....	12,00
12.ª	De 500,01 en adelante.....	Más de un año.....	16,00
13.ª	Hoteles, pensiones, casas de huéspedes, casas amuebladas	bladas con menos de 25 camas.....	20,00
14.ª	Idem idem con más de 25 camas.....		40,00
15.ª	Colegios, internados, conventos.....		25,00

†  
LA SEÑORA  
**D.ª Margarita Pérez Yagüe**  
Viuda de Gasque  
Falleció en Madrid el día 13 de Febrero de 1939  
a los 66 años de edad  
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad  
R. I. P.  
Sus desconsolados hijos don Luis Gasque Pérez (secretario judicial de Vigo, ausente) y don Bernardo Gasque Pérez (médico titular de Berny de Porreros); hijas políticas doña Angeles Rodríguez y doña Josefina Díaz; nietos; sirvientas Bonifacia Herrero y María Minguez; parientes y amigos,  
Ruegan a sus amistades la encomienden a Dios Nuestro Señor.  
Las misas de novenario que se celebrarán en Segovia en la iglesia de la Santísima Trinidad a partir del día 12 del actual a las nueve de la mañana; así como el funeral que se ha de celebrar en la iglesia parroquial del pueblo de Espirido, a las nueve, el día 9 del actual, serán aplicadas en sufragio de su alma.

**Los premios "gordos" en Segovia**

Lotería Herranz  
Sigue siendo en proporción a su venta de las más afortunadas de España.  
Premios gordos repartidos últimamente:  
Sorteo de 1.º de Mayo de 1939, primer premio.  
Sorteo de 11 de Mayo de 1939, cuarto premio.  
Sorteo de 22 de Mayo de 1939, quinto premio.  
Sorteo de 1.º de Junio de 1939, tercer premio.  
Cerca de 200.000 pesetas repartidas en el plazo breve de un mes. Pruebe fortuna hoy mismo escogiendo un número.

**Informaciones diversas**

El «metro» transversal de Barcelona  
Barcelona, 6.—Han comenzado las obras de prolongación del «metro» transversal desde esta capital al interior de Hospitalet.

**La corrida de la Victoria en Madrid**

Madrid, 6.—En la secretaria de la Diputación ha sido facilitada una nota de los ingresos y gastos habidos en la fiesta taurina de la Victoria. Los datos son definitivos. Los ingresos por venta de localidades y donativos se elevan a 363.182 pesetas, y los gastos a 19.773,15 pesetas, registrándose un beneficio de 343.408,85, que el presidente de la Corporación entregará en mano a Su Excelencia el Generalísimo en el curso de una audiencia que tiene solicitada.

**Van desmovilizados 310.000 hombres**

Burgos.—En los medios oficiales se declara que con el licenciamiento de la quinta del 32 son ya 310.000 el número de hombres licenciados después del fin de la guerra.  
Otros 200.000 soldados de la reserva quedan aún por enviar a sus hogares.

**Máquinas de escribir de ocasión**

Cintas, papel carbón y de copias, carpetas, archivadores o cualquier material de oficina

**ALBERTO GONZALEZ**  
Perocota, 1, segundo  
Teléfono 292 Apartado 22 Segovia

**Notas del Gobierno civil**

**Comisión de Incautación de bienes**

Se pone en conocimiento de los organismos y particulares que la secretaria de la Comisión de Incautación de bienes de esta provincia se ha trasladado al edificio de la Audiencia provincial, donde la oficina de la misma quedará abierta al público de diez a doce de la mañana.

**Rasgo de honradez**

El niño Pedro González de Frutos, de quince años, hijo de viuda, residente en el corralillo de San Sebastián, número 7, y que por su calidad de pobre estudia en plaza gratuita en el Colegio de los Hermanos Maristas de esta capital, se encontró en el día de ayer una cantidad de billetes del Banco de España, que se apresuró a depositar en la secretaria de Orden público de este Gobierno civil.

**Teatro Juan Bravo**

El jueves, 8 de Junio (Festividad del Corpus) Circuitos SORIANO presenta el notable espectáculo culto y moral de variedades selectas  
Elenco:  
**Maruja Alonso**  
Cancionista  
Los clowns  
**Abelardini y Cerep**  
Reyes de la gracia y de la risa que han actuado muchas temporadas en el Circo Price, de Madrid.  
**Evans and Flomer**  
Notable pareja de bailes de fantasía. Creación de su baile el **Boiero**  
**Oliver Alonso**  
en su fantasía oligráfica  
**Julita Oliver**  
Estrella de la canción  
Arte. Lujo. Magnífica presentación  
Maestro concertador  
**MANUEL CORONADO**  
Director de escena  
**PACO MARTINEZ**  
Tres secciones: cuatro y media, siete y cuarto y diez y cuarto  
**Bufaca, 2,50 pesetas**  
Lleve a su familia al teatro Juan Bravo si quiere que se divierta y pase un rato agradable

†  
EL JOVEN  
**Don Jaime Arranz Esteban**  
Maestro nacional y soldado del primer batallón de Automóviles  
Falleció en Madrid el día 2 de Junio de 1939  
a los 26 años de edad  
D. E. P.  
Sus desconsolados padres don Mariano Arranz de Pablos y doña Felisa Esteban Sanz; hermanos Mariano, Pilar, José, María, Antonio y Jesusa; tíos, primos y demás familia,  
Participan a sus amistades tan irreparable desgracia y les ruegan le encomienden a Dios en sus oraciones,  
Las misas gregorianas que por su eterno descanso se celebrarán en la iglesia de los reverendos Padres Misioneros del Sagrado Corazón de María, a las ocho de la mañana y en la iglesia parroquial de Villacastín el día 3 de cada mes, serán aplicadas en su memoria.



LA SOLEMNE CEREMONIA CELEBRADA ESTA MAÑANA EN ROMA

Ante el Duce y Serrano Súñer desfilan soldados españoles y legionarios

Mussolini y el ministro español vitoreados clamorosamente en la Plaza de Venecia. El Duce grita tres veces: ¡Arriba España! y contesta Serrano Súñer con el ¡Arriba Italia!

Víctor Manuel III envía un mensaje al Generalísimo

LOS AMIGOS DE ESPAÑA

La especie vil de "un precio indigno"

Berlín, 6.—Con justificado orgullo saluda el pueblo alemán a los voluntarios alemanes de España, que vuelven ahora a la Patria después de haber cumplido con su deber. En unión de sus camaradas italianos han realizado un servicio, poniendo a contribución su vida, que respondía al supremo ideal de la conservación y salvaguardia de un pueblo y una cultura...

oficial se puso en marcha hacia la plaza de Venecia, en cuya dirección marcharon también las tropas que habían participado en el desfile. De las filas españolas se destacaron dos soldados, y otros dos de la formación legionaria, y depositaron sendas coronas de laurel con grandes cintas de los colores de las banderas española e italiana en la tumba del Soldado Desconocido. En tan solemne momento, el Duce ordenó un minuto de recogimiento.

A PALACIO

El gran jefe fascista, Serrano Súñer, Ciano y Starace se trasladaron a pie al Palacio de Venecia. La muchedumbre y los seis mil soldados prorumpieron en vitores ensordecedores, reclamando la presencia del Duce. Apenas había entrado en Palacio la comitiva, se asomaron al balcón central Benito Mussolini y Serrano Súñer.

El Duce gritó tres veces: ¡Arriba España! El señor Serrano Súñer gritó también tres veces: ¡Arriba Italia!, que fueron contestados con un inmenso clamor.

Las ovaciones no cesaron durante media hora, viéndose obligados el Duce y el ministro español a salir repetidamente al histórico balcón para corresponder a tan calurosas demostraciones de entusiasmo.

Aun después de despejada la plaza de Venecia por las tropas españolas e italianas que se reintegraron a sus cuarteles, el público continuaba aglomerado en ella y no se cansaba de vitorear a España y a Italia, al Duce y a Franco.



LANZAMIENTO DE BUQUES.—En Inglaterra se construyen buques con celeridad febril. En los astilleros se trabaja a gran presión. La foto representa la botadura de un nuevo navio de guerra en los últimos días

El atentado contra la duquesa de Kent

Si quisiéramos medir el grado de subversión a que se ha llegado en la liberal Inglaterra, no tendríamos que decir otra cosa que ésta: Un miembro de la Familia Real ha sido objeto de un atentado.

Se ha disparado contra la bella duquesa de Kent, hermana política de Su Majestad Británica Jorge VI. Dias antes se cometió otra agresión, leve, pero sintomática, contra la residencia de los duques: una piedra, tras romper un cristal de una ventana, cayó en el interior de la residencia.

Se ha roto en la Gran Bretaña el respeto "sagrado" que se tenía a los miembros de la Familia Real. No quiere esto decir que el Trono esté en peligro ni que las Reales personas hayan perdido popularidad. Pueden ser los hechos anotados obra de uno o de varios criminales, pero ha de relacionarse con la época de terror que se desarrolla en Inglaterra con intensidad sorprendente.

Así se iniciaron en todos los países los periodos de agitación y de revueltas. Inglaterra se ha creado enemigos infinitos en Irlanda, en Palestina, en India. Y lo malo es que no puede lamentarse la liberalísima Gran Bretaña. Un Estado que se esfuerza en pactar con otro Estado realizador de un terror y de una tiranía demoniaca en el propio solar y en territorios ajenos, da ejemplo de subversión a sus súbditos, carece de ética moral con que aleccionar a la colectividad comunal.

Sentenciará un Tribunal: "Condono al ciudadano X por militante de una organización terrorista y por haber atentado contra la vida de Z o contra el "orden" establecido."

Y el ciudadano X puede preguntar: "¿Y quién exige responsabilidades al Estado por haberse aliado con otro Estado terrorista, criminal, enemigo de la tan cantada civilización occidental, y juntos los dos proyectan una subversión universal?"

DISPOSICIONES OFICIALES

Créditos a los navieros y armadores

Para construir o modernizar los buques mercantes o pesqueros

Burgos, 7.—El «Boletín Oficial del Estado» publica las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado.—Ley disponiendo que de acuerdo con lo establecido en el capítulo noveno del Fuero del Trabajo y con objeto de facilitar la renovación y mejora de las flotas mercante y pesquera, se establezca una modalidad de crédito naval para concesión de préstamos a los navieros o armadores nacionales que, reuniendo las condiciones que se especificarán oportunamente, procedan, al amparo de esta Ley, a construir o modernizar los buques mercantes o pesqueros.

Defensa Nacional.—Orden disponiendo que en tanto no se lleve a efecto la reorganización del Ejército, se considerarán como asignados en comisión los destinos que se han cubierto a partir del primero de Abril, si no son de Cuerpos armados.

D. R. V.

EN PARACUELOS DE JARAMA

Emocionante ceremonia religiosa por los 8.000 asesinados

Han concurrido unas 1.500 personas, familiares de las víctimas y compañeros de prisión

Madrid, 7.—En Paracuellos de Jarama ha tenido lugar esta mañana un acto religioso por el eterno descanso de los presos de la Cárcel Modelo, que fueron sacados de la misma y asesinados por las hordas rojas en aquel lugar. Este, donde están enterradas las víctimas en medio del campo al pie de una pequeña colina, ha verificado la emocionante ceremonia. El lugar de los enterramientos en común está indicado con la siguiente inscripción: "Composanto de los mártires. Presentes!" Y sobre las zanjales que reposan más de ocho mil víctimas, una serie de cruces con la dedicatoria: "El Ayuntamiento a los que aquí yacen, mártires por Dios y por España". Todo contribuye, con sencillez severa, a recordar los espantosos males y bárbaros ensañamientos de la horda, en los que fueron asesinados en masa.

A las nueve, más de mil quinientas personas, entre las que figuraban familiares y compañeros de prisión en la Cárcel Modelo, estaban reunidas en aquel triste lugar.

Estos últimos son los organizadores del acto religioso, que formaron una agrupación en la Cárcel citada, de la que era presidente el doctor en Teología y ex catedrático de San Francisco el Grande, P. Santiago Hevia, que ha oficiado en la ceremonia.

El citado religioso dirigió unas palabras a los congregados, invitándoles a tener fortaleza y resignación ante la desgracia, debiendo pensar que el sacrificio de los caídos ha contribuido a forjar la España Una, Grande y Libre que todos deseamos. Añadió que con todo intento de propaganda los enemigos de España se alzan en las fronteras de la religión, de las armas espirituales, pero son nuestra fe y nuestra seguridad de que Dios nos protege contra toda embestida que atente contra nuestra Patria. Terminó con un arribo España y la triple invocación de: ¡Mártires de Paracuellos!, que fué contestada con ¡Presente! por la concurrencia asistida.

Ante un sencillo altar se ofició una misa de Requiem, y a continuación se hizo un Via-Crucis de penitencia, recorriendo el público las catorce cruces que circundan el recinto. Delante del cortejo iba el P. Hevia con el crucifijo entre las banderas nacional y del movimiento portadas por dos familiares de los caídos.

A pesar de que comenzó a llover, las mil quinientas personas permanecieron, inmutables, el recorriendo hasta rezar ante la cruz número catorce. Algunas mujeres, madres de hijos allí enterrados, tuvieron que ser asistidas porque la congestión privó del conocimiento. Finalmente se cantó el "Cara Sol", dando frente a las tumbas de los mártires, y se dió por terminado el emocionante acto.

UN MONUMENTO

Madrid, 7.—En la sesión celebrada hoy por la Corporación municipal ha sido aprobada por unanimidad una moción del marqués de Valdecarlos, relativa a la construcción de un monumento en Paracuellos de Jarama en homenaje a los allí asesinados por los rojos. En la moción se hace notar que la casi totalidad de los 8.000 asesinados en aquel lugar son hijos o vecinos de Madrid.

El ministro de Obras Públicas, en Sevilla

Sevilla, 6.—El ministro de Obras Públicas, señor Peña, estuvo ayer en la Jefatura provincial del departamento examinando los proyectos de obras a realizar en la provincia. Después hizo una gira por el Guadalquivir y recorrió las obras de defensa de las marismas y los nuevos canales, entre ellos el de arroz, que se realizan en los antiguos baldíos.

SERRANO SUÑER RINDE HOMENAJE A LOS CAIDOS

Roma, 7.—Poco antes de las nueve de la mañana el ministro de la Gobernación de España, don Ramón Serrano Súñer, acompañado por otras destacadas personalidades españolas e italianas, estuvo en el panteón de los Reyes, en la tumba del Soldado desconocido y en el sagrario de los caídos por la revolución fascista, depositando en ellos sendas coronas de flores.

EL DESFILE

Roma, 7.—La Ciudad Eterna ofrece brillantísimo aspecto. Todos los edificios están engalanados profusamente con banderas y colgaduras de los colores de España e Italia con motivo de la llegada a Roma y del desfile de los soldados españoles y de los legionarios italianos.

Las calles donde la parada militar había de tener lugar estaban ocupadas por muchos miles de personas.

El Duce, el señor Serrano Súñer, el Gobierno fascista y la delegación española llegaron al Palacio de la Exposición minutos después de las diez, y poco más tarde se dirigieron al Foro del Imperio, desde donde presenciaron el desfile.

Mussolini tenía a la derecha al ministro del Gobierno español y

al conde Ciano. A la izquierda, narios y españoles ha sido, como los generales, jefes y oficiales de el de ayer en Nápoles, magnífica España que han acompañado a co, habiendo sido muy aclamados por la multitud.

Entretanto, despejada la incógnita de España, los enemigos de las potencias del eje han encontrado nueva ocasión para fomentar la desconfianza contra éstas, y precisamente se trata otra vez del Mediterráneo, si bien ahora del Mediterráneo oriental. Y es de lamentar que en este caso las afirmaciones calumniosas sobre pretendidos ataques y planes de agresión de las potencias del eje no hayan tropezado con el sentido de la realidad y la clarividencia con que supo comprender a su tiempo el general Franco la lealtad de sus amigos. El juego se repite. Como siempre, son los mismos que atribuyen a los demás propósitos malévolos, los que se lanzan a maquinaciones, en los mismos territorios que dicen amenazados, o que para nada tienen en cuenta el destino de los pueblos. Sea como quiera, mal se acomodan las negociaciones franco-turcas sobre Hatay—si bien gracias a ellas encontrarán satisfacción aspiraciones en parte fundadas—con las acusaciones que se hacen a otras potencias de ser ellas y sólo ellas, las que se atreven a atentar contra el sacrosanto «statu quo» del Mediterráneo.

Finalizado el acto, la comitiva

EL PACTO DE NO AGRESION ENTRE ALEMANIA, ESTONIA Y LATVIA

Ha sido firmado solemnemente esta mañana en Berlín

La Ley sindical

Burgos, 7.—Esta mañana se ha reunido nuevamente la ponencia del Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista, que redacta el texto de la Ley sindical.—D. R. V.

El Palacio de Pedralbes

Barcelona, 7.—El Ayuntamiento ha acordado poner a disposición del delegado de Hacienda del palacio de Pedralbes, conforme con la Orden de 21 de Abril y con los antecedentes que obran en el Ayuntamiento sobre devolución de bienes pertenecientes a don Alfonso de Borbón.—Logos.

Ha muerto el Padre Rodés

Palma de Mallorca, 7.—Ha muerto esta mañana el ilustre Padre Rodés, director del Observatorio del Ebro.

N. de la R.—El Padre Rodés (Luis) nació en Santa Coloma de Farnés (Gerona) el 31 de Diciembre de 1881. En 1897 ingresó en la Compañía de Jesús, y al completar los estudios de Filosofía pasó al Colegio de San Ignacio de Sarriá, donde desempeñó durante cuatro años la cátedra de Física. En 1913 fué enviado a Kalkenburg (Holanda) para que completase sus estudios teológicos, ordenándose de sacerdote el mismo año.

Perteneciendo ya al Observatorio del Ebro, observó en 1914 el eclipse de sol del 21 de Agosto de aquel año. En 1916 marchó a Estados Unidos, cuyos principales Observatorios meteorológicos visitó. Era miembro de las Sociedades Astronómicas de España y América, Francia, Alemania y Estados Unidos y de otras Sociedades científicas españolas y extranjeras. También pertenecía al Comité internacional para el estudio de la atmósfera solar. Concurrió a numerosos Congresos internacionales y fué colaborador de la más importante Prensa española y de todo el mundo, pues gozaba de gran prestigio. Dejó escritas famosas obras sobre astronomía.

El Padre Rodés, uno de los hijos más preclaros de España, fué sorprendido en la zona roja al estallar el Movimiento, y aunque el Gobierno rojo alardeó de que el sabio jesuita gozaba de la protección y de la estimación de "aquél, es lo cierto que sufrió un verdadero calvario y que, a consecuencia de aquellos sufrimientos y vejámenes, contrajo la enfermedad que le ha llevado al sepulcro.

Es análogo al que acaba de firmar con Dinamarca

Berlín, 7.—Con toda solemnidad ha sido firmado a mediodía en el ministerio de Negocios Extranjeros de Alemania el Pacto de no agresión entre el Reich y Estonia, que ha sido signado por von Ribbentrop y por su colega estoniano llegado a primera hora con esa finalidad.

Seguidamente fué firmado otro Pacto de no agresión concertado por el Reich con Latvia, para cuya ceremonia llegó también el ministro de Negocios Extranjeros de Riga.

Estos Pactos de no agresión, cuya conclusión ha pretendido impedir la Unión Soviética, no contienen cláusulas especiales, acomodándose su texto al del firmado recientemente entre Alemania y Dinamarca.—D. R. V.

GRANDI Y HALIFAX CONFERENCIAN

Londres, 7.—La Prensa de esta mañana dedica atención especial a la conversación mantenida ayer por el embajador de Italia, conde Grandi, con el ministro inglés de Negocios Extranjeros, lord Halifax. Se cree que esta entrevista está relacionada con las celebradas en Roma entre el embajador de la Gran Bretaña y el conde Ciano.

«L'INTRANSIGEANT» HABLA DE LA VISITA DE GAMELIN A LONDRES

Londres, 7.—«L'Intransigeant», en su edición de mediodía de hoy, dice que el viaje del generalísimo francés Gamelin a Londres tiene importancia extraordinaria para el futuro de Gran Bretaña y Francia. Esta visita—según el citado periódico—no tiene las características de otras hechas recientemente. Se trata de llegar a un cambio de impresiones muy concretas que darán a Gamelin el mando de los Ejércitos francés e inglés.

Aunque no lo dice el periódico, se sabe que Gamelin asumirá también el mando único del Ejército turco en caso de conflicto armado.

CONSEJO EN LONDRES

Londres, 7.—Antes del Consejo de ministros que se ha reunido esta mañana en la residencia de Mr. Chamberlain, éste ha celebrado una conferencia con lord Halifax.

INGLATERRA Y LOS PAISES GARANTIZADOS

Londres, 7.—«Daily Telegraph» informa que para Inglaterra será difícil suministrar armas a los países recién garantizados, no tanto por la carencia de recursos de aquellos Estados como por la propia impotencia de Gran Bretaña, que hasta el momento no ha podido cubrir las necesidades previstas.

Agrega que para la compra de armas que se fabrica en Polonia obtendrá el Gobierno inglés un empréstito de cincuenta millones de libras esterlinas.—D. R. V.

CUESTIONES DE ENSEÑANZA

Un telegrama a los inspectores provinciales

Vitoria, 7.—El jefe del Servicio Nacional de Primera Enseñanza ha dirigido a los inspectores jefes de provincias un telegrama en el cual les dice:

«Habiendo tenido conocimiento esta Jefatura de que existen maestros interinos que regentan escuelas y habiendo sufrido sanciones como maestros propietarios en virtud de expediente de depuración, esta Jefatura dispone que todos los maestros interinos de España, para regentar escuelas, necesitan certificado del Ministerio donde conste no haber sufrido sanción en virtud del oportuno expediente. Sin este requisito no podrán desempeñar escuelas interinamente ni figurar en las listas de interinos.»

EDUCACION NACIONAL

Una Orden sobre la provisión de escuelas

Vitoria, 7.—El ministro de Educación Nacional ha firmado hoy una Orden, en la que se dispone que los maestros que ejerciesen escuela nacional con carácter interino al ser movilizados, podrán volver a regentarlas con el mismo carácter, de acuerdo con las normas siguientes:

Por las Comisiones provinciales de provisión de escuelas les serán adjudicadas, si así lo desean, las mismas que desempeñaban antes de ser movilizados, aun depomente a los que actualmente se hallaran regentándolas, siempre que tales escuelas sean unitarias de niños y no estén desempeñadas por maestros propietarios o profesionales o por ex combatientes mutilados o heridos. Los que prefirieran escuelas distintas, integrarán una lista que se formará en todas las provincias, con la que se cubrirán las vacantes unitarias, debiendo seguir este orden: primero, mutilados; segundo, heridos; tercero, ex combatientes, por orden de mayor a menor.

Los maestros interinos ex combatientes que hubieran cesar en las escuelas por nombramiento para las mismas de un propietario o profesional, pasarán simultáneamente a figurar a la cabeza de la lista ordinaria de aspirantes. Única y exclusivamente para estos maestros ex combatientes, se podrán hacer nombramientos en cualquier época del año, quedando derogado para este caso el artículo 54 de la Ley de Agosto último.—Logos.

A los señores médicos

El Instituto IBYS tiene el gusto de participarles la existencia de sus numerosos productos: sueros, vacunas, opoterapia glicerinada y comprimida, inyectables y los productos químicos (Bario, Bicarcitrol, Exoformol, Anafebrina, CALCIO) en todas las Farmacias.

LA DELEGACION



Ecós de la provincia

Santa María de Nueva

Homenaje de las Organizaciones Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. al Ejército... El domingo, y con ocasión de la festividad de San Fernando...

La misa, a la que asistieron las autoridades militares y civiles de Santa María de Nueva...

Formada la Bandera Mola, en la plaza del pueblo, un camarada «cadedete» dio lectura...

Valverde del Majano

La procesión de la Virgen Aparecida... A las ocho se celebró en la iglesia parroquial la misa de comunión general...

A las diez, en la misma iglesia, se ofició misa cantada por el párroco de la misma don Matías Gilarranz...

A las doce, se expuso al Santísimo Sacramento, a cuyo acto acudió el pueblo en masa...

A las cuatro y cincuenta minutos de la tarde, salió de la iglesia parroquial de este pueblo la procesión triunfal en el siguiente orden:

En el centro, y en primer orden, el pendón parroquial. A la derecha los niños de la escuela...

Después de la Virgen la Cofradía de la Aparecida con todas las instituidas en esta parroquia...

Llegada la imagen al Cementerio, hace «un alto en el camino» rezándose un responso por los caídos...

Valtiendas

Fiesta religiosa en acción de gracias por la Victoria

Con gran esplendor se ha celebrado en este pueblo el día 30 de Mayo una magna fiesta...

Una alegre diana, ejecutada por dulzaineros del país, anunció muy temprano el comienzo de la fiesta...

La continuación y en la misma ermita, nuestro digno y amado párroco don Matías Gilarranz pronunció también una breve y sentida plática...

Aldeanueva del Codonal

En honor de la Virgen del Pinarajo

Volví a resurgir la romería del Pinarajo a la antigua, con su solemne misa de ministros y un elocuente orador de Avila, señor Matilla...

El baile amenizado por la popular dulzaina se vivió muy animado. Un gracioso grupo de muchachas, vistiendo el típico traje regional...

Al día siguiente las madres y esposas de los combatientes ofrecieron a la Virgen el frontal y sabanilla...

Pedraza

Las fiestas de la Virgen del Carrascal

Han revestido extraordinario esplendor las fiestas organizadas por la Comunidad en acción de gracias a la Santísima Virgen del Carrascal...

Banderas, colgaduras, arcos triunfales, y uos y flechas que prendieron las rosas de la paz...

Después de la Virgen la Cofradía de la Aparecida con todas las instituidas en esta parroquia...

Por la tarde, se celebró la procesión de Nuestra Señora del Carrascal...

Terminada la lectura de estas cuartillas, el mismo secretario, pronuncia unas palabras las cuales fueron acogidas con aplausos...

Valtiendas... Fiesta religiosa en acción de gracias por la Victoria... Con gran esplendor se ha celebrado en este pueblo el día 30 de Mayo...

Una alegre diana, ejecutada por dulzaineros del país, anunció muy temprano el comienzo de la fiesta...

La continuación y en la misma ermita, nuestro digno y amado párroco don Matías Gilarranz pronunció también una breve y sentida plática...

Volví a resurgir la romería del Pinarajo a la antigua, con su solemne misa de ministros y un elocuente orador de Avila...

El baile amenizado por la popular dulzaina se vivió muy animado. Un gracioso grupo de muchachas, vistiendo el típico traje regional...

Al día siguiente las madres y esposas de los combatientes ofrecieron a la Virgen el frontal y sabanilla...

El Moral

La tradicional romería de la Virgen de Hornuez. Serán introducidas importantes reformas en la ermita

El día 28 de Mayo, último domingo del mes, celebró la villa de El Moral y tierra de Maderuelo...

Caravanas a caballo y buen número de carros iban llegando a la amplia y hermosa enebrada de la ermita...

¡Labradores! Si queréis bieldar con poco trabajo visita esta casa... Reparación de maquinaria PAULINO GARCIA Carbonero el Mayor

Dr. Cañizo

Dr. Cañizo. Pasará a sanidad jueves, viernes y sábado de cada semana. Muerte y Vida, número 4.

Concluida la misa, se organizará la procesión para la bendición de los campos, con el Santísimo, predicando en este acto el virtuoso párroco...

El Consejo ruega a todos los adoradores y almas amantes de Jesús Sacramentado no dejen de asistir a tan simpática fiesta...

La procesión de la Minerva. Con gran solemnidad se están celebrando en la iglesia parroquial de San Miguel los cultos del octavo día...

La reglamentación del trabajo en el día de Corpus. La Delegación provincial de Trabajo nos remite la siguiente nota:

Junta Económica del Hospital Central de Segovia. Anuncio. Hasta las doce horas del día 19 del actual, y en el local que ocupa la Secretaría...

La Sección Adoradora Nocturna de Segovia y la fiesta de las espigas. Organizada por la Sección Adoradora Nocturna de Segovia...

Junta provincial clasificadora de devolución de ganado a los agricultores. Esta Junta participa a todos los agricultores...

Junta provincial de Beneficencia. "Día del Plato Único" y "Día semanal sin postre"...

La última moda en artículos de belleza. Isabel la Católica, 2. Teléfono 260.

Concluida la misa, se organizará la procesión para la bendición de los campos, con el Santísimo, predicando en este acto el virtuoso párroco...

El Consejo ruega a todos los adoradores y almas amantes de Jesús Sacramentado no dejen de asistir a tan simpática fiesta...

La procesión de la Minerva. Con gran solemnidad se están celebrando en la iglesia parroquial de San Miguel los cultos del octavo día...

La reglamentación del trabajo en el día de Corpus. La Delegación provincial de Trabajo nos remite la siguiente nota:

Junta Económica del Hospital Central de Segovia. Anuncio. Hasta las doce horas del día 19 del actual, y en el local que ocupa la Secretaría...

La Sección Adoradora Nocturna de Segovia y la fiesta de las espigas. Organizada por la Sección Adoradora Nocturna de Segovia...

Junta provincial clasificadora de devolución de ganado a los agricultores. Esta Junta participa a todos los agricultores...

Junta provincial de Beneficencia. "Día del Plato Único" y "Día semanal sin postre"...

La última moda en artículos de belleza. Isabel la Católica, 2. Teléfono 260.

Notas necrológicas

Ha fallecido en Madrid, el maestro nacional y soldado del primer batallón de Automóviles don Jaime Arranz Esteban.

Descanse en paz y reciban sus desconsolados padres, hermanos, tíos y demás familia nuestro sincero pésame.

También entregó su alma a Dios, en Madrid, confortada con los auxilios espirituales, la señora doña Margarita Pérez Yagüe, viuda de Gasque...

A sus afligidos hijos don Luis, secretario judicial de Vigo, y don Bernardino Gasque, médico titular de Berny de Porreros, nietos y restantes deudos, les acompañamos en su condolencia.

SEGOVIA RELIGIOSO

En San Vicente el Real. Mañana, por la tarde, habrá una solemne función religiosa en el monasterio de San Vicente el Real.

A las siete, se rezará la estación, el santo rosario y tendrá lugar la visita de altares, en honor a Jesús Sacramentado.

Anuncios breves

Certificaciones. Registros Propiedad, Civil, Ultramas Voluntades, Penales, Julián Torresano, Cardenal Cisneros, 79, Madrid.

Se necesitan. Oficiales de copistas, con Doroteo Carretero, en Fuentepiñel.

Se vende. La casa número 7 de la calle Infanta Isabel. Razón, en la misa.

Aparatos de radio. Se venden nuevos y usados, de onda normal, normal y larga y de todas ondas, y aparato de cine imperial nuevo RADIO-REPARACION, plaza Franco, 22.

Vendo. Dos vacas suizas, una recién parida del segundo y otra abortada al tercero. Tratar, Manuel de Abocados, en Roda.

Se venden. 228 ovejas, 77 con pareja. Razón, en Aragoneses.

Se alquila. Habitación con cuartos y telada, San Marcos, número 2.

Vendo. Piano manubrio. Tratar, vía de Mariano Rosa, en Alca Real.

Se arriendan. Pastos para ovejas en la Mata de Pirón. Tratar, con el administrador.

Se vende. Una pira de 230 reses merinas. Para tratar, con Eustasio Manso, en Anaya.

Subsidio familiar. Se gestiona los sobres del obrero y se hacen los pagos del patrono, facilitando cuantas dudas tengan. «CASTILLA», Agencia de negocios, plaza de la Húbia, 9, número 36.

"Electrón" Reparación de Radios. Dios, con garantía, Juan Bravo, 55 principal, Segovia.

Próxima. Apertura de las Escuelas Normales de Maestros y Maestras. Edad de ingreso, catorce años y tres años de bachillerato. Preparación por profesor competente. Informar a don Albino Charle, Asunción, 6.

Automóviles. Informaciones sobre último Decreto. Plazo presentación hojas reclamación hasta 9 del corriente. «CASTILLA», Agencia de Negocios, Plaza Rubia, 9.

Señora. Formal que entienda de cocina, con cuarenta pesetas mensuales y comida, durmiendo fuera. Razón, en esta Administración.

Se traspara. Sitio céntrico. Razón, en la Administración de este periódico.

Almoneda. Se venden varios muebles. Razón, Casa de la Moneda.

Acepto. Ofertas toda clase comestibles. Especialmente mermeladas, pastas para sopa (incluso para venta por mayor), huevos, legumbres. Todas garantías. Pago contado. Ultramarinos «La Castellana», Palencia, 9, Madrid.

Zapateros. Traspaso portal acreditado. Razón, en la Administración de este periódico.

Pérdida. De rueda de automóvil en el trayecto de Santa María de Nueva a Segovia. Se ruega devolución casa de Andrés Mínguez (almacén de maderas de Segovia), donde gratifiquen.

Vendo. Puertas y ventanas viejas. Carrocerías Capellán (San Millán).

Se vende. Casa con jardín, mucho sol. Razón, San Millán, 8, bajo.

Se venden. Dos vacas suizas; una parida, otra abocada, a partir, segundo y tercer parto. Tratar, con el arrendatario del caserío de la Rumbona (Madróna).

Choto. Extraviado, de un año, negro, con punta de la cola equitativa, el día 24 de Mayo, en la vaca de la Aroya de Cuéllar. La persona que le haya recogido avisará a su dueño don Anacleto García, en Aroya de Cuéllar, quien abonará gastos.

Pastos. Se arriendan para 600 reses lanaras, de Junio a 1.º de Noviembre, en término de La Higuera. Para tratar, con el señor alcalde.

Se arriendan. Pastos por temporada para 700 u 800 cabezas lanaras en Otero de Hierros. Tratar, con el presidente de la Junta.

JEREZ "LA RIVA" CONAC "LA RIVA" Representante: HERNANSIER Cervantes, 7.—Segovia